



Rencontres cinématographiques de Loudun pour la solidarité et la tolérance

publié le 26/03/2019

Descriptif :

Les élèves de Joachim participent à la 14° édition des Rencontres cinématographiques de Loudun pour la solidarité et la tolérance

Les élèves de Joachim participent à la 14° édition des **Rencontres cinématographiques de Loudun pour la solidarité et la tolérance**

Les rencontres cinématographiques de Loudun se déroulent cette année du 25 au 29 mars. Organisé par le lycée Guy Chauvet et l'Académie de Poitiers, le festival a pour objectif de promouvoir, à travers le cinéma, les valeurs de tolérance et de solidarité. Les élèves de 4C, 3A, 3B, 3C et 3C ont assisté ce jour à la projection de Funan et ont rencontré le réalisateur, Denis Do.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.